

06 de Octubre del 2020
Comunicado de Prensa UC/100/20

PRESENTA CEDHNL CARTILLAS SOBRE DERECHOS DE LAS PERSONAS MAYORES

En el marco del convenio de colaboración entre la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y el Instituto Estatal de las Personas Adultas Mayores, el día de hoy se presentaron, de manera virtual, cuatro cartillas sobre los derechos humanos de las personas mayores. Las temáticas de las cartillas son las siguientes:

- Derechos de las personas mayores con discapacidad.
- Derechos humanos de las mujeres mayores.
- Derecho de las personas mayores a la autonomía y los cuidados.
- Efectos de la exclusión social en los derechos humanos de las personas mayores.

En la presentación se contó con la participación del Ing. Ramón de la Peña Manrique, director general del IEPAM, quien refirió la relevancia de este trabajo, en virtud de la necesidad de promover los derechos humanos de las personas mayores en el contexto de la contingencia sanitaria. Asimismo, comentó la necesidad de la colaboración entre instituciones para la implementación de políticas y programas que beneficien a las personas mayores de Nuevo León. En este sentido, el Mtro. Luis González González, presidente interino de la CEDHNL, señaló la importancia de que las autoridades retomen los estándares y las recomendaciones contenidas en las cartillas, a fin de asegurar el enfoque de derechos humanos en todas las medidas que afecten a esta población.

El Mtro. Luis González refirió que la presentación de las cartillas se lleva a cabo en el marco del Día Internacional de las Personas de Edad, destacando que el 30 aniversario de esta conmemoración tiene lugar en el contexto de una contingencia sanitaria a nivel mundial que ha puesto en relieve los retos a los que se enfrentan las personas mayores. En este sentido, ambos participantes coincidieron en la importancia de que las autoridades, la sociedad civil y las mismas personas mayores, conozcan los derechos humanos de esta población y emprendan medidas encaminadas a mantener o recobrar el bienestar de las personas mayores en Nuevo León.